

## Mahasiswa KKN K109 Lakukan Sosialisasi Cegah Stunting Demi Generasi Cemerlang



Mahasiswa KKN-PPM K109 Lakukan Sosialisasi Cegah Stunting Demi Generasi Cemerlang

**UNIMALNEWS | Krueng Geukueh** -Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran dan Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) Universitas Malikussaleh Kelompok 109 melakukan sosialisasi dengan tema stunting kepada masyarakat serta turut berpartisipasi dalam kegiatan posyandu di Gampong Meunasah Krueng, Kecamatan Nisam, Aceh utara, Kamis (9/11/2023)

Sosialisasi stunting ini dilakukan bersamaan dengan agenda posyandu yang rutin diadakan oleh kader - kader posyandu di Gampong Meunasah Krueng. Adapun kegiatan ini ditujukan untuk ibu hamil dan ibu yang memiliki balita.

Kegiatan mahasiswa KKN-PPM Kelompok 109 diawali dengan ikut serta bersama kader - kader posyandu Gampong Meunasah Krueng dalam mendata balita seperti tinggi badan, berat badan, lingkaran lengan atas dan lingkaran kepala.

Stunting adalah sebutan bagi gangguan pertumbuhan pada anak. Stunting ditandai dengan kurangnya tinggi badan anak apabila dibandingkan dengan anak-anak seusianya. Penyebab utama dari stunting adalah kurangnya asupan gizi dan nutrisi.

Dea, salah satu anggota kelompok 109 yang turut mengisi materi sosialisasi mengatakan bahwa sosialisasi stunting ini sangat penting untuk dilakukan, "Aceh menempati urutan kasus stunting tertinggi kelima di Indonesia dengan 31, 2 Persen, sehingga perlu adanya pencegahan stunting sejak dini dimulai dari masa kehamilan", ucapnya.

"sosialisasi stunting ini dilakukan dengan tujuan untuk memberikan edukasi serta pemahaman kepada ibu hamil dan ibu yang memiliki balita agar mengetahui apa itu stunting, bagaimana ciri - ciri anak yang mengalami stunting, cara menghindari sampai dengan pengobatan stunting," tambahnya.

Razali, selaku geuchik Meunasah Krueng mengucapkan terima kasih atas partisipasi kelompok 109 dalam agenda posyandu ini, "Suasana posyandu kali ini berbeda karena kehadiran mahasiswa KKN yang turut serta. Tentu keikutsertaan kalian sangat membantu para kader yang bertugas. Dan semoga sosialisasi stunting yang kalian berikan dapat diserap dan diaplikasikan oleh ibu - ibu disini," ucapnya.

Kegiatan ini diakhiri dengan pemberian makanan gizi ibu hamil dan balita sesuai dengan umurnya. Kemudian dilanjutkan dengan sesi foto bersama kader - kader posyandu Gampong Meunasah Krueng.[tmi]

**Tanggal:** 14 November 2023

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [KKN](#),